

Dikukuhkannya Pemikiran Xi Jinping tentang Sosialisme yang Berkarakteristik Tiongkok ke Dalam Konstitusi Bermakna Penting

2018-02-27 12:22:37 CRI

Proposal tentang Pengamendemenan Konstitusi yang diajukan Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (PKT) hari Minggu lalu(25/2) mengusulkan agar Pemikiran Xi Jinping tentang Sosialisme Yang Berkarakteristik Tiongkok dikukuhkan dalam Konstitusi Tiongkok. Hal ini mengandung makna nyata yang penting dan makna historis yang menjangkau jauh ke depan.

Dengan dicantumkanannya Pemikiran Xi Jinping tentang Sosialisme yang Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru ke dalam konstitusi negara, maka pemikiran pedoman PKT akan dijadikan sebagai pemikiran pedoman negara, hal ini adalah kebutuhan mendesak dalam upaya pembangunan PKT maupun negara, sekaligus merupakan tuntutan internal atas penyempurnaan Konstitusi Tiongkok.

Dicantumkanannya Pemikiran Xi Jinping ke dalam Konstitusi akan membantu kebangkitan mulia bangsa Tionghoa yang merupakan impian Tiongkok. Hal ini juga secara lebih eksplisit menjabarkan tugas mendasar, misi perjuangan dan langkah strategis negara.

Dikukuhkannya Pemikiran Xi Jinping ke dalam Konstitusi Tiongkok akan mempertegas prinsip politik tertinggi, di mana PKT memainkan peran kepemimpinan pada semua bidang pekerjaan. Hal ini bermanfaat untuk memperkuat kedudukan dan dasar PKT sebagai partai berkuasa dan memberikan jaminan politik yang kuat kepada pembangunan nasional dan kebangkitan bangsa.

Konstitusi memiliki kedudukan, wibawa dan kekuatan hukum yang tertinggi, merupakan standar tertinggi dalam politik negara dan kehidupan sosial. Seluruh jajaran termasuk rakyat berbagai etnis, lembaga pemerintahan, kekuatan bersenjata, partai politik, Lembaga Swadaya Masyarakat, badan usaha, serta organisasi basis kota dan desa harus menjadikan konstitusi sebagai patokan dalam segala aktivitas, setiap orang memiliki kewajiban untuk menjaga kehormatan dan mempertahankan implementasi konstitusi.

Setelah pengamandemenan konstitusi, Pemikiran Xi Jinping tentang Sosialisme Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru akan memiliki wibawa dan kekuatan hukum, juga

akan dijadikan sebagai keinginan bersama seluruh rakyat Tiongkok. Semua usaha dan pekerjaan di Tiongkok harus dijalankan berdasarkan pemikiran itu, demi memperkuat dan menjamin kepemimpinan menyeluruh PKT pada berbagai usaha dan aktivitas di Tiongkok.